



## 宝来山神社和太鼓練習

7月19日(水)本校ギター部と地元の子どもたちと秋祭り祭りの行い方を練習演奏した。演奏の仕方をお教えすることができました。



## 2学期始業式



8月25日(金)2学期始業式を行いました。全国的に熱中症警戒アラート等暑さの指数が全国的に知れ渡り、熱中症の報道が絶えない中、それを踏まえて本校でも当日の気候に合わせて放送による始業式を開催しました。野川校長先生のご挨拶の後、生徒指導部長の2学期からの服装や生活態度の心構えを伝えました。また、夏季休暇中のクラブ活動での表彰を対面で行いました。

## 笠田まつり



7月29日(土)笠田中学校グラウンドにて、笠田まつりが開催されました。本校ギター部、ダンス部が出場しました。感染症の影響で数年来参加できなかったのですが、当日は天候にも恵まれ参加生徒は舞台上で忙し

そうでした。主催の地域の皆様、ありがとうございます。

## 学校推薦型選抜説明会



8月25日(木)学校推薦型選抜の説明会を行いました。学校推薦型選抜は大学や専門学校から個別に笠田高校に、3年間笠田高校で一生懸命頑張った生徒を推薦してくださいという仕組みです。高校生の本分は勉強です。休むことなく勉強に励めば様々な進学の可能性がります。皆さん頑張りましょう。

## 2023全国高校総体in北海道



7月29日(土)北海道はまなす国体記念石狩市スポーツ広場で行われたソフトボール女子初戦で、広島県代表安田女子高等学校と対戦しました。両校ともインターハイ連続出場校で大会に臨む姿勢は同じで試合は終始どちらにもチャンスがありました。しかし1回裏に1点を取られたまま試合は進み、そのまま惜敗となりました。なお、対戦相手は3回戦まで進

み、結果的に優勝校に負けました。本校は今年度から新しいスタッフで望んでいましたが、崩れる場面はなく、今後の練習の成果が期待できる結果となりました。



8月29日(火)には中坂かつらぎ町長に今回の結果をご報告するために庁舎へ訪問しました。地域の皆様、日頃のご支援ご協力ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

## 高校生よみかたりボランティア養成講座



8月1~3日(火~木)の午前中、本校図書館にてよみかたりボランティア参加やビブリオバトル出場の基礎となる絵本や紙芝居のよみかたりの養成講座を行いました。

図書館の先生からの説明の後、聞いてくださる方に内容が伝わるように声や読む速度などを工夫し、実際のボランティアやビブリオバトルで役立つようお互いの行った成果を評価し合っていました。



## ソフトボール部三県大会 硬式野球部新人大会



8月9~10日(水・木)に奈良県で行われた和歌山・滋賀・奈良ソフトボール3県大会で本校女子ソフトボール部が優勝しました。また、8月19日(土)に行われた県下高校野球新人大会初戦にて本校野球部と桐蔭高校が対戦し、9回裏に逆転され9対10と惜敗しました。新人戦ですので今後の活躍にご期待ください。